



Genève, le 27 janvier 2026  
Aux représentantes et représentants  
des médias

**Communiqué de presse du département de la cohésion sociale**

**La collecte de vêtements 2025 de la fonction publique dépasse les quatre tonnes**

Dans le cadre de son engagement solidaire, la fonction publique cantonale a organisé en 2025 une nouvelle collecte de vêtements en faveur du Vestiaire social. Cette édition a permis de récolter 4192 kg de vêtements, soit 1128 kg de plus qu'en 2024, où un peu plus de trois tonnes avaient été collectés. Il s'agit d'un résultat particulièrement positif.

"Le résultat de cette édition illustre la force d'un engagement partagé au service des personnes en situation de précarité", précise Thierry Apothéloz. En effet, ce record s'explique notamment par l'élargissement de la démarche aux partenaires Eco-défis de l'Etat de Genève, qui ont rejoint la mobilisation pour soutenir le Vestiaire social.

"Ces dons constituent un apport essentiel pour le Vestiaire social, qui les redistribue gratuitement aux personnes en situation de précarité dans le canton. En 2025, le Vestiaire social a ainsi assuré près de 14 500 distributions. Chaque don contribue concrètement à améliorer le quotidien des bénéficiaires", conclut Typhaine Guihard, responsable du Vestiaire social.

*Pour toute information complémentaire aux médias: M. Guillaume Renevey, secrétaire général adjoint chargé de la communication, DCS, T. 022 546 67 68.*